
木曽岬小学校だより 

 授業参観及び学級懇談会、ありがとうございました。 

 11月 16日(土)５時限目、授業参観、学級懇談会にお越しいただいた皆様、

ありがとうございました。また、「ピンクシャツ運動」展開中ということで、ピ

ンク系の物を身に付けてお越しいただきました皆様、ありがとうございました。

いじめをなくすという意志を共有できたことをうれしく思います。また、授業

は、インタナショナルディーの取組でした。各学年、ゲストティチャー（下記

参照）の方々にお越しいただき、国際理解を深めました。【この日の様子：本日、

11月22日(金)CTYで放映予定：18時・21時・24時 マチコミにて案内済】 

この取組は年間行事の見

直しの 1 つでした。日頃の子どもたちの様子というよりは、

本校の現状を踏まえて、子どもたちと一緒に、国際理解を深

めていただく機会としました。 

木曽岬町における多文化共生の一歩として、今回の取組が

位置づけば…と思います。その他、この日の午前には、６年

生の学年ＰＴＡ行事や２年生の「スウィートポテトづくり」

も行われるなど、盛りだくさんの一日でした。午前・午後と来校いただきました保護者の方々、ありがとうござ

いました。 

 第２回 学校運営協議会 開催 

 16日(土)には、第２回学校運営協議会を開催しました。 

まずは、第１回（５月開催）以降の教育活動の様子をお伝えし、続いて、５

時限目の授業を参観していただきました。 

「各学年、落ち着いた授業の雰囲気でした」との感想を寄せていただきま

した。そして、授業参観後は、全国学力・学習状況調査、体力・運動能力調査

の結果等を踏まえた成果や課題を共有させていただきました。 

例としては、コグトレにより、子どもの学びに向かう姿勢の向上が見られること、ICT 機器の活用を日常的に

行っている姿があること、その一方で、国語の読解・要約の力、算数の基礎基本の定着、家庭学習や読書習慣の

定着など、まだまだ改善の工夫が必要な課題があるということです。 

委員の方々からは、報告内容から課題があることを理解したうえで、地域との関わり、個性の伸長という点を

今後も大切にした教育実践に期待をしているというご意見もいただきました。 

また、今年度、読書活動の推進については、第１回学校運営協議会において提言された「しおりづくり」の具

体的な取組【ＰＴＡ家庭教育部の発信による】についても報告させていただきました。 

「学校運営協議会委員の方々による提言がこうして形となったことを嬉しく思います」とお伝えしました。 

かけ足運動 展開中！ 

11 月 19 日(火)～29 日(金)、20 分休みに、かけ足

運動を展開中です。低学年・高学年で走るコースを分

けていますが、それぞれの体力や体調に合わせて走り

ます。人と比べるのではなく、自分の体力を向上する

とともに最後までがんばりぬく心を養うといったね

らいです。私（校長）も、初日、高学年のコースでラ

ンニングしました。２周半でしたが、走り終わった後、体が温まり、右肩の痛みがしだいに和らいでいきました。

血行が良くなったのでは…と感じています。 

１年生 ベトナム（日本ハム：地元企業） 

２年生 インドネシア（はごろも：地元企業） 

３年生 ネパール（四日市大留学生） 

４年生 フィリピン（四日市大留学生） 

５年生 スリランカ（四日市大留学生） 

６年生 中国（四日市大留学生） 

2024年11月22日 

学校だよりの 11月 14日号にて、「11月は児童虐待防止運動のオレンジライトアップ月間」と掲載するところを、

「111月は…」と表記している学校だよりがありました。正しくは、11月です。訂正してお詫びいたします。 


